



### 武庫川女子大学と包括連携協定を締結



▲調印式で握手を交わす芝井敬司 関西大学学長(左)と瀬口和義 武庫川女子大学学長

関西大学と武庫川女子大学は、これまでのさまざまな連携、交流をさらに活発に推進することを目的に、包括連携協定を締結することに合意。11月28日、梅田キャンパスで調印式を挙行了。

本協定により、両大学の理念と特色を生かし、相互の教育・研究活動の一層の充実と質の向上を図るとともに、産学・地域連携やスポーツ交流など、さまざまな活動を積極的に推進。学術の発展と有為な人材の育成に寄与する。今後は、武庫川女子大学の「保育士試験対策特別講座」について、受講対象を本学学生にまで広げることを皮切りに、将来的には各種資格取得のための連携プログラムの開講、施設の相互利用、学生交流などを目指す。

### 特別公開シンポジウム「関西大学でも、そこまで言って委員会 NP」を開催



10月27日、読売テレビの人気番組「そこまで言って委員会 NP」が初めてスタジオを飛び出し、特別公開シンポジウム「関西大学でも、そこまで言って委員会～日本の安全は大丈夫!? 防災総点検SP～」を千里山キャンパスで開催した。

当日は、長谷川幸洋氏、須田慎一郎氏、萩谷麻衣子氏、丸田佳奈氏の他、本学からは社会安全学部の永松伸吾教授、林能成教授、奥村与志弘准教授、小山倫史准教授がパネリストとして登壇。災害時の減災や災害への心構えについて議論が交わされ、約1,000人の来場者が熱心に耳を傾けた。高橋智幸社会安全学部長がシンポジウムを総括し、会場が熱気に包まれたまま閉会した。

### ISUグランプリシリーズ・スケートアメリカで宮原知子さんが狂巻の2連覇！ グランプリファイナル進出！



(写真提供：関大スポーツ編集部)

10月19日～21日、フィギュアスケートISUグランプリシリーズ第1戦がアメリカ・エバレットで開催され、体育会アイススケート部の宮原知子さん(文3)が優勝し、2連覇を果たした。

更に11月9日～11日、広島県で開催されたISUグランプリシリーズNHK杯国際フィギュアスケート競技大会では、宮原さんが2位、関西大学カイザーズフィギュアスケートクラブ所属の紀平梨花さんが優勝した。この結果、宮原さんは12月6日(木)～9日(日)にカナダ・バンクーバーで開催のISUグランプリファイナルへの進出を決めた。

### 卒業生が大活躍！ アジア競技大会で清水希容さんが金 アジアパラ競技大会で和田伸也さんが銀



▲空手女子個人形で大会2連覇を達成 (写真提供：JKFan)

◀金メダルを手に笑顔の清水さん



©2018日本パラ陸上競技連盟

アジアパラ競技大会2018において2種目で銀メダルを獲得した和田さん(写真中央)

8月18日～9月2日、インドネシア・ジャカルタで開催されたアジア競技大会2018において、空手女子個人形で卒業生の清水希容さん(ミキハウス)が、2014年韓国・仁川大会に続いて金メダルを獲得し、大会2連覇を成し遂げた。

また、10月6日～13日に開催されたアジアパラ競技大会2018では、陸上男子T11(全盲クラス)1500m、5000mの両種目で、卒業生の和田伸也さん(長瀬産業株式会社)が銀メダルを獲得。両選手には、2020年の東京オリンピック・パラリンピック競技大会でも熱い期待が寄せられている。